



Les appels au retour au fédéralisme au Cameroun vont dans le sens du vent c'est à dire qu'ils ne sont pas nouveau, ils montrent cependant que les notions d'Etat, de Nation, d'Etat-Nation ne sont pas maîtrisées par les partisans du retour au fédéralisme.

Un pays, si ce sont les institutions certes, va au delà, pour embrasser les hommes, les cultures, le sentir, le toucher comme l'odorat et à ce titre parce qu'il nous arrive à nous d'embrasser tout ceci à la fois, le Cameroun ne peut que vivre dans sa configuration constitutionnelle actuelle avec cependant une réelle et effective décentralisation et une volonté agissante de déconcentration.